



自ら仲間とともに、たくましく生きる子
～ 考えいっぱい やさしさいっぱい 力いっぱい ～

■子どもたちの力でつくる“新しい運動会”

コロナ感染予防のため、従来の内容の運動会の実施は難しい現状です。そこで私たちは「何のために運動会を行うのか」に立ち返って検討を重ねました。答えのヒントをくれたのは、子どもたちの「にじいろ学級活動（縦割り活動）」の姿でした。

本校では6年生が中心となって「にじいろ学級活動」を見事に行っています。その力を活かして『子どもたちの力で新しい運動会をつくる』を基本に、方針を考えました。

- 日常で大切にしている「子どもたちが主体的に話し合い、協力して活動を創る力」を、さらに発揮し高めることを目的として、運動会の取組を行う。
- そのため、日常の「にじいろ班」をいかして5団（赤・黄・青・緑・紫）とする。
- 主な種目は、学年部種目、学年部演技、〇〇走等の個人種目の3つとする。
- 他に、団代表選手による団対抗リレー、応援合戦に代わって全校種目を行う。

校長・教頭・教務主任から6年生にこの方針を説明し、考えを聞かせてくれるように依頼しました。6年生は2日間の話し合いを経て、次のように答えてくれました。

- 開閉会式・全校種目・サイレント応援を中心に、新しい運動会を任せてほしい。
- 名称案：ガチで絆を深めるフェスティバル にじいろスポーツランド
- スローガン案：コロナに負けるな ガチで絆を深めよう 安全・笑顔・協力
- スローガン実現のために、にじいろ班で行いたい。

校長から「不安や残念な思いになった人もいたと思います。本当に納得していますか？」と尋ねると、子どもたちは力強く頷き、「自分たちで話し合いました。」と答えました。その話し合い自体が、すでに“新しい運動会”の目的に近づく一歩、成果の一つです。

6年生の答えを得て、運動会の方向は決まりました。新しい運動会“にじいろスポーツランド”は、10月2日（土）午前開催（昼食なし・雨天順延・詳細は9月にお知らせ）です。子どもたちの一層の活躍に期待をしています。



〈考えを校長に伝える6年生〉

■ご理解やご協力に感謝申し上げます

夏休みを迎えます。4月からこれまで大きな事故等はなく、子どもたちは元気に過ごし、教育活動も順調に行うことができました。これも保護者や地域の皆様のご理解とご協力、子どもたちへのご指導のおかげです。ありがとうございました。

夏休みに心配なことは、交通事故、水の事故、犯罪に巻き込まれることです。学校でも今一度指導しますので、ご家庭でも約束の確認をお願いします。また、地域で気になる姿を見かけた際には、今後もぜひその場で一言注意をお願いします。

どの子も8月27日（金）のスタートを元気よく迎えることを願っています。